



Stimmungsvoll

DIE STRÖCK-WEIHNACHTSBIM SAMMELT
WIEDER FÜR DEN GUTEN ZWECK.

Eine bereits lieb gewonnene Tradition feiert heuer ihr zehnjähriges Bestehen. Es war 2004, als zum ersten Mal die Ströck-Weihnachtsbim um die Wiener Ringstraße fuhr und Geld für einen wohltätigen Zweck sammelte. Jedes Jahr kommt der Ticketerlös bedürftigen Menschen zugute – heuer dem Verein Herz Kinder Österreich. Am 29. November 2014 geht es wieder los: Bis inklusive 21. Dezember 2014 wird die wahrscheinlich am stimmungsvollsten dekorierte Straßenbahn Österreichs immer Samstag und Sonntag ihren Dienst aufnehmen. Die Haltestellen der Ströck-Weihnachtsbim befinden sich am Karlsplatz, am Schwedenplatz, am Schottentor sowie am Rathausplatz. Eine Fahrt rund um den Ring dauert etwa 45 Minuten, führt an allen großen Weihnachtsmärkten vorbei und kostet 4 Euro. Für Kinder unter 12 Jahren ist das tolle Erlebnis gratis. Dass auch ganz sicher die entsprechende Weihnachtsstimmung aufkommt, dafür sorgen Weihnachtsmann und Christkind, Weihnachtsmusik und eine festliche Dekoration. Außerdem gibt es für die Fahrgäste köstliche Mehlspeisen von der Bäckerei Ströck.
www.wienerlinien.at

Das Christkind ist ein ständiger Begleiter der liebevoll dekorierten Ströck-Weihnachtsbim.